

Tieroase Vienau e.V.
39624 Vienau
Dorfstrasse 13

Taufurkunde



TIER-OASE-VIENAU

Hiermit wird die am 9. November 2010 geborene
Rhesus-Affen-Dame auf den Namen

„PALOMA“

getauft.

Zur Begründung: Der bundesweite Hörfunksender Radio Paloma unterstützt das
Anliegen der Tieroase Vienau, ausgesetzten Tieren ein neues Zuhause zu geben.

Das Team der Tieroase Vienau dankt Radio Paloma für die Hilfe und freut sich
auf eine weitere gute Zusammenarbeit zum Wohle der Tiere!

Herzlichst,
Friedo Berg
(Leiter der Tieroase Vienau)